

À cheval

INITIATIVE ■ Kévin Clavier a repris l'ancien centre équestre de Raid aventure, à Tréon

Un camp multisports pendant l'été

Étudiant à l'époque du Raid aventure, Kévin Clavier a décidé de reprendre le centre équestre de Tréon.

Françoise Javelle
dreux@centrefrance.com

Le centre équestre de Tréon est dirigé par un jeune homme de 23 ans : Kévin Clavier. Il connaissait bien le centre (Raid aventure) puisqu'il y travaillait lors de ces études. Il est diplômé BPJEPS, cavalier professionnel, chevaux de commerce...

En 2013, il décide de se lancer et achète ce domaine de huit hectares, qui compte désormais trois selleries, un bureau, deux carrières, un manège cou-



SOINS. Kévin Clavier et ses cavaliers prennent soin des chevaux.

cenciés de 3 à 60 ans. Il a organisé, pour la première fois, les championnats départementaux de poney, ouvert aux 3-18 ans. « Nous avons reçu, pour cette journée, près de 300 cavaliers. »

Championnats départementaux de poney

Pour la saison estivale, Kévin Clavier propose aussi différentes formules autour de l'équitation, tout en abordant d'autres disciplines :

« Je mets en place pour cet été, une plateforme enherbée, avec toutes les commodités, pour accueillir les centres de loisirs avec nuitée sous toile. C'est un camp multisports d'une capacité de vingt enfants, avec approche de l'équitation, football, tennis. S'il pleut, il suffit de se replier sous le manège. » ■

➔ **Pratique.** Centre équestre de Tréon, 51, rue Jean-Cauchon, 28500 Tréon. Tél : 06.75.50.27.51. Courriel : centreequestrede-treon@gmail.com.



vert, des prés et des enclos. Kévin Clavier avoue être à l'étroit : il recherche des prairies aux environs de Tréon.

Deux moniteurs

Pour s'installer il préfère adopter le statut associatif. Carole, sa maman, est présidente ; Jean-Claude, son papa, trésorier ; lui-

même, directeur. Il travaille avec deux moniteurs : Dominique Bazerolle (en contrat à durée indéterminée) pour les équipes de compétitions poney et clubs, et Xavier Moog (emploi jeunes avenir), pour les montes loisirs. Il n'hésite pas non plus à accueillir des ap-

prentis comme Elsa Mignot.

« Aujourd'hui, nous avons une soixantaine de chevaux dont douze poneys, quatorze doubles poneys et sept chevaux qui nous appartiennent. Les autres sont en pension. »

Le club compte 130 li-

MOUTIERS-AU-PERCHE (ORNE)

Un rallye ouvert aux cavaliers et aux attelages, le 2 juillet



NATURE. Un village et son environnement à découvrir.

Le centre de tourisme équestre Perch'Orizon de Moutiers-au-Perche organise un rallye équestre sur le thème des traditions françaises autour du village percheron.

Moutiers est l'un des plus jolis villages du Perche. Ce rallye au cours duquel de nombreuses énigmes seront à résoudre sera l'occasion de découvrir l'environnement architectural et la nature environnante. Il est également ouvert aux cyclistes et marcheurs. Pour les cavaliers, il y aura deux boucles qui varient entre 10 et 15 km. Et des lots à gagner pour tous.

Perch'Orizon a ouvert ses portes en juin 2006. Laurence Lemaître, qui possède le diplôme de moniteur tourisme équestre, y propose différentes activités : initiation et perfectionnement au Trec, randonnées à thème d'une ou plusieurs journées, balades montées ou en carriole, débouillage monté et aux longues rênes, formations de moniteur et d'accompagnateur de tourisme équestre, etc. ■

Jocelyne Legros
jocelyne.legros@centrefrance.com

➔ **Pratique.** Rallye pour les cavaliers et les attelages mais aussi les marcheurs et les cyclistes, dimanche 2 juillet. Contact : Perch'Orizon au tél. 06.82.41.42.88.

POISSY-LA-FORÊT ■ Une centaine de personnes ont concouru lundi

« La satisfaction d'être arrivé au bout »

Les Cavaliers associés de Poigny-la-Forêt (Yvelines) ont organisé la 13^e édition du Forest jump, lundi.

La compétition, ouverte à tous les âges, a eu lieu, de 9 à 17 heures, au cœur de la forêt de Rambouillet. Une vingtaine de bénévoles a encadré une centaine de participants.

La première épreuve s'est déroulée le matin. Le parcours de cross était constitué de douze obstacles naturels sur une distance de 775 m, suivi d'un parcours de saut d'obstacle (CSO).

Hervé Fuks, l'un des organisateurs, explique : « Contrairement aux autres compétitions, un refus n'est pas disqualifiant. Chaque cavalier a pu boucler ses deux parcours, cross et CSO, avec la satisfaction d'être arrivé au bout. »

La deuxième épreuve, pour les cavaliers les plus confirmés, s'est déroulée l'après-midi : un parcours de cross de quinze obstacles et de 11 obstacles de CSO, qui varient de 80 cm à 1 m sur une distance de 1.370 m. « La difficulté est d'enchaîner les deux par-



FOREST JUMP. Lily et sa monture concouraient ensemble pour la première fois.

cours avec seulement quelques minutes de mise au calme du cheval. »

Lily, 12 ans, réside au Perray-en-Yvelines et s'en-

traîne aux Bréviaires. Elle pratique l'équitation depuis l'âge de 3 ans et a participé à son premier championnat de France,

➔ MÉMENTO

FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION. www.ffe.com
COMITÉ RÉGIONAL D'ÉQUITATION D'ÎLE-DE-FRANCE. 56, rue des Renaudes, 75017 Paris.

Tél. 01.47.66.10.03 (tous les après-midi) ; creif@cheval-iledefrance.com ; site web : www.cheval-iledefrance.com
COMITÉ DÉPARTEMENTAL D'ÉQUITATION DES YVELINES. Haras national, route du Perray-en-Yvelines, 78610 Les Bréviaires. Tél. 01.34.84.62.29 ; comite-equitation-yvelines@wanadoo.fr ; site : www.cdey.fr

CONSEIL DU CHEVAL D'ÎLE-DE-FRANCE. CREIF 56, rue des Renaudes, 75017 Paris. Tél. 01.47.66.10.03 ; courriel : conseilduchevalidf@gmail.com ; permanence téléphonique : du lundi au vendredi, de 13 h 30 à 17 heures.

COMITÉ RÉGIONAL DE TOURISME ÉQUESTRE D'ÎLE-DE-FRANCE. CREIF, 56, rue des Renaudes, 7017 Paris ; Tél/fax : 01.34.70.05.34 ; courriel : crte-ile-defrance@ffe.com ; site : http://crte.idf.free.fr ; siège social : 56, rue des Renaudes, 75017 Paris.

COMITÉ DÉPARTEMENTAL D'ÉQUITATION 28. 17, rue Lucien-Gatineau 28600 Luisant. Tél. 06.78.18.19.05.
SOCIÉTÉ DES COURSES : RAMBOUILLET. Tél. 01.30.41.00.97.

CHARTRES. Tél. 02.37.34.93.73.
DREUX. Tél. 02.37.82.61.52.
LA FERTÉ-VIDAME. Pascal Teilleux, tél. 02.37.37.59.12 ou 06.89.09.36.60 ou lafertevidame.e.courses@orange.fr
ÉVREUX. Jean Cousteres, tél. 02.32.38.14.02 ou 06.07.86.16.60.

l'année dernière, à Lamotte-Beuvron (Loir-et-Cher). Son rêve est de devenir ostéopathe :

« J'ai toujours été passionnée par les chevaux ; l'équitation me change les idées. Je monte deux heures par semaine, les mercredis et vendredis, mais j'aimerais pratiquer encore plus. »

« Une belle expérience »

La jeune cavalière participe à des concours plusieurs fois par mois. « Je m'entraîne avec un autre cheval depuis un mois. Je me suis habituée et aujourd'hui, c'était ma première compétition avec lui. J'ai pris beaucoup de plaisir. Les concours sont toujours une belle expérience. »

Comme en 2016, l'écurie du Moulin de la forge, à Longvilliers, a remporté la coupe du classement par équipe. Ce concours annuel constitue l'occasion de se mettre ou se remettre en selle, tout en passant une belle journée entre passionnés. ■

Lucas Boissel
rambouillet@centrefrance.com